
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU  
CONSEIL MUNICIPAL DU 08 Juillet 2009  

 
 
 
Présents :  ROBERT Jacques, CAMY-DESSUS René, MOUREOU Georgette, CLESSE 
Thierry, ANDRADE José, FANFELLE Sandrine,  LUSSEAU Xavier, MOUNET Maryse, 
CAMPAGNE Isabelle. 
Absents : MONIOT Monique, excusée procuration à Maryse MOUNET  
       CHATAGNON Daniel, excusé, procuration à René CAMY-DESSUS    
Secrétaire : CAMY-DESSUS René  
 
Date de la convocation : 01.07.2009 
Date d’affichage : 20.07.2009 
 
1/ Electrification : extension HTA Domaine de Bellassise.  
Le Maire rappelle  qu’il s’agit de l’extension et de la mise en place du transformateur  pour 
permettre l’alimentation du Domaine de Bellassise. Après la visite de piquetage du 
07.04.2009, le dossier administratif a été transmis par le SDEPA (Syndicat Départemental de 
l’Energie) à la Commune. Outre les plans établis par l’entreprise DESPAGNET, ce dossier 
comprend le devis estimatif  et la délibération « approbation et financement des travaux ».  
Le Maire rappelle également que la SARL Bellassise, promoteur du lotissement, s’est 
engagée, par une offre de concours, à verser à la Commune, la part que la Commune versera 
au SDEPA pour ces travaux.  
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, donne son accord et accepte la délibération proposée.  
 
2/ Informations dossiers en cours.  

• En vue de régulariser par acte authentique les conventions de servitudes signées avec 
EDF en 2006 relatives à l’implantation d’une ligne électrique souterraine et de ses 
accessoires sur les parcelles cadastrées section A n° 130 (transformateur près du pont) 
et A n°294 (tranformateur « Arribes ») le Conseil Municipal concède à EDF, à titre de 
servitude, le droit d’occuper  les emplacements nécessaires pour permettre 
l’implantation des ces 2 transformateurs.  

 
• A la suite d’une demande de renseignements par la SARL CETELEC, la Commune a 

eu connaissance d’un projet d’enfouissement d’un tronçon du réseau aérien HTA et 
reprise du réseau BT sur la section B, lieu dit Monregard et Labarthes (Chemin du 
Plaà de Labède). La date prévue de commencement des travaux est le 1er semestre 
2010.  
René CAMY-DESSUS pense qu’il serait sans doute opportun, lors de ces travaux,  de 
prévoir la mise en place de gaines pour l’enfouissement du réseau téléphonique. Il 
prendra contact avec la société.  

 
• Carrière de sable GSM : l’extraction est terminée, et la remise en état du site a débutée 

(plantations faites et clôture mise en place).  
RAPPEL : il est interdit d’entrer dans le site et de prélever du sable. 
En cas d’infraction, des procès-verbaux seront dressés.  
La remise en état de la voie communale et le traitement des eaux pluviales restent à 
réaliser par GSM. Un courrier de rappel sera adressé.  

 



• Opération « tranquillité vacances » : ce dispositif mis en place depuis le 01 juillet 2009 
sera présenté lors d’une réunion publique le lundi 13 juillet 2009 à 17 h à la Salle des 
Fêtes de BALIROS.  

 
• A.S.B. : le Maire et les Adjoints ont reçu les membres du bureau de l’ASB qui ont 

expliqué leur projet de regroupement avec le Club de Montaut pour monter une équipe 
de foot à 11.  
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, a émis un avis défavorable à cette proposition et 
rappelle que le terrain de Baliros n’est homologué que pour du foot à 7.  
Le Maire et le Conseil Municipal rappellent aussi que dans le  foyer du foot la 
consommation d’alcool et l’usage du tabac sont strictement interdits et que l’horaire 
maximal d’utilisation de la salle est fixé à 22 heures. Un courrier de rappel sera 
adressé à l’ASB.  

 
 

• Monsieur MONVOISIN et Madame DUMOULIN proposent de présenter au Conseil 
Municipal  les différents documents d’urbanisme (carte communale, PLU) qu’une 
commune peut élaborer. Cette réunion aura lieu en septembre prochain.  
Le Conseil Municipal souhaite que cette réunion ait lieu en fin d’après-midi, à partir 
de 17 h 30 ou 18 h pour permettre aux élus qui travaillent d’y participer.  

 
• Monsieur le Maire effectue le compte rendu des dernières réunions auxquelles il a 

participé, notamment celle de la Communauté des Communes du 06 Juillet. 
 

• Représentation de la Commune dans les réunions de syndicats intercommunaux : le 
Maire rappelle qu’il serait souhaitable que la Commune soit représentée, dans la 
mesure du possible, à chaque réunion et que les élus empêchés établissement des 
procuration à leurs collègues.  

 
• Station d’épuration : en principe, début des travaux en septembre  

 
• Rue de l’école : les travaux d’évacuation des eaux pluviales réalisés par le personnel 

communal, sous la responsabilité de René CAMY-DESSUS, 1er Adjoint sont terminés.  
 

• Columbarium : les travaux sont aussi terminés.  
 
Questions diverses  

• René CAMY-DESSUS propose que la salle des fêtes soit prêtée gratuitement pour les 
repas de quartier du village. Accord du Conseil Municipal 

 
• José ANDRADE signale que depuis plusieurs jours, des micros coupures EDF sont 

constatées dans son quartier mais aussi sur l’ensemble du village.  
 

• Congés été : 
o Jean-Marie PORTILLO agent d’entretien : du 17 août au 30 août 2009 
o Anne-Marie ARRIX-BAYLE, secrétaire de mairie : du 12 au 19 juillet 2009 et 

du 02 au 16 Août 2009 


